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- RESUME 

L’entrée de ville est le premier lieu que traverse l’individu en entrant ou en sortant de la ville, 

elle est l’endroit qui relie la ville à sa périphérie. 

Cette composante de la ville délaissée dans le temps, a connu une évolution exponentielle pour 

devenir de nos jours non pas seulement une entrée mais un futur centre d’une ville future, 

Ceci nous a motivés à nous lancer dans une recherche approfondie concernant cette composante 

urbaine, son rôle par rapport à la ville et par rapport à la région qui entoure la ville, l’étudier sous 

tous ses aspects ; les problèmes qu’elle engendre et les solutions trouvées à travers le monde, les 

points forts et les enjeux qu’elle offre. 

Pour arriver à décortiquer des modèles d’opérations de requalification menées sur des entrées de 

ville partout dans le monde et même en Algérie aussi modestes qu’elles soient. A déterminer les 

échelles d’intervention, et les notions d’urbanisation de chacune. 

Et selon une politique d’aménagement du territoire de manière à assurer une cohérence et une 

qualité urbaine dans une optique durable et écologique. 

Dans le but de créer une vitrine urbaine et donner une image digne d’une ville dotée de richesses 

historique, socio-culturelle et économique. 

 

- ABSTRACT 

The city entrance is the first place that the individual crosses when entering or leaving the 

city, it is the place that connects the city to its periphery. 

This neglected city component, has experienced an exponential evolution to become 

nowadays not only an entrance but a future center of a future city, 

This motivated us to undertake an in-depth research concerning this urban component, its role 

in relation to the city and in relation to the region surrounding the city, to study it in all its 

aspects; the problems it creates and the solutions found around the world, the strengths and 

challenges it offers. 
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To come up with models of requalification operations carried out on city entrances all over 

the world and even in Algeria as modest as they are. To determine the scales of intervention, 

and the notions of urbanization of each. 

And according to a spatial planning policy in order to ensure coherence and urban quality in a 

sustainable and ecological way. 

With the aim of creating an urban showcase and giving an image worthy of a city endowed 

with historical, socio-cultural and economic wealth. 
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